



# 11月のユナイテッド便り



179号

2024年11月1日

各位

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

長袖を着るのがはばかれる気温の今日この頃ちゅううがなびら（如何お過ごしでしょうか）

先月福岡に行ってきました。福岡は駅と空港しか知らないのと、義姉が春日部市に住んでいる事が理由です。初日姉夫婦と門司にいる甥っ子も加わり、賑やかに3件はしご。飲んで食べて喋って福岡の夜を楽しみました。ゴマサバが美味しかった～。2日目は以前から行きたいと思っていた太宰府天満宮。梅もない・紅葉もない時期ですが、人の多さにびっくり。さすが福岡を代表する観光名所だと納得。本殿は改修工事中で観ることは出来なかったのですが、厳かな清々しい佇まいの神社でした。山の麓にある神社なので、大木と大きな岩が鎮座しています。精霊が住んでいる様な雰囲気があります。夫とふたりして、キジムナーがいると叫びました。その後竈門神社へ2キロの坂道を歩き大変でしたが、そこも趣のある所でした。最終日は糸島のかき小屋へ。カキをたらふく食べ今年のカキはもういいかなと、とにかくすごく安いのです。機会があれば是非おすすめします。この旅は3日間で32キロ、5万歩。巡礼路を歩くという夢に少し近づけたかな。

本を読むにもいい季節、お体お大事にご自愛ください。敬具 cs部 野里



有名な飛梅 元気が無いのが心配↑



竈門神社 ↑

「ユナイテッド便り」過去のバックナンバーはホームページでご覧頂けます。

ユナイテッドシステム 沖縄 Q 検索

